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Destacan la alta participación registrada en la elección de alcaldes pedáneos

En algunos casos se rozó el 87%, ejerciendo su derecho al voto 1.225 prieguenses residentes en aldeas 
y diseminados del término municipal
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Los elevados índices de participación, en algunos casos 
rozando el 87%, ha sido uno de los aspectos más 
destacados en la elección de alcaldes pedáneos 
celebrada el pasado 23 de octubre en el término 
municipal de Priego.

Un proceso que fue analizado por la Alcaldesa de 
nuestra localidad, María Luisa Ceballos, y por el 
concejal de Aldeas, Javier Ibáñe, en el transcurso de 
una comparecencia ante los medios en la qu ambos 
coincidieron en señalar la singularidad de nuestra 
localidad, no sólo por el importante número de núcleos 
rurales y diseminados, sino por el democrático proceso 

que se lleva a cabo para la elección de los pedáneos, “del cual tenemos que sentirnos orgullosos”, como 
señalaba Ceballos, ya que como indicaba, “en la mayoría de los municipios los pedáneos, tal y como 
determina la Ley, son designados por Alcaldía”. 
A pesar de ello, la Alcaldesa indicaba que en Priego, “realizamos un proceso electoral idéntico al de las 
elecciones municipales”, añadiendo que éste tenía lugar el pasado 23 de octubre, registrándose una alta 
participación.
Según puso de relieve la Alcaldesa, en este proceso electoral, que se realiza por sufragio universal, han 
tomado parte los residentes en 20 aldeas o diseminados, quedando fuera del mismo los residentes en 
Lagunillas, donde no existía candidato, registrándose en las demás una alta participación, firmándose el 
pasado jueves, 29 de octubre, tras el pertinente plazo de alegaciones, el decreto de nombramiento de los 
nuevos alcaldes de barrio o pedáneos.
Tras incidir en el elevado número de candidatos presentados, Ceballos apuntaba que han sido 1.225 los 
electores que han ejercido su derecho al voto, puntualizando que este proceso no se ha llevado a cabo en 
Lagunillas, donde no se ha presentado ningún candidato, así como en El Tarajal, Esparragal y El Castellar, 
donde al presentarse un único candidato no fue necesario realizar la votación.
Ahondando más en los datos de participación, la Alcaldesa indicaba que las mesas electorales en las que se 
registró una menor participación fueron las de Azores y Genilla, “principalmente al tratarse de diseminados 
en los que abundan las viviendas de segunda residencia”, mientras que en el resto la participación ha 
rondado entre el 86,96% de Navasequilla y el 62,32% en El Salado, lo que para Ceballos, “da buena muestra 
de la importancia que para los ciudadanos de las aldeas tiene la elección de sus pedáneos”.
Junto al significativo dato de la participación, la Alcaldesa no pasó por algo que en algunas aldeas y 
diseminados concurrían más de dos candidatos, como fue el caso de El Cañuelo y Navasequilla, con cuatro 
candidatos cada una de ellas, y La Concepción, donde los candidatos fueron tres, mientras que en el resto, 



salvo las comentadas de Lagunillas, El Tarajal Esparragal y El Castellar, fueron dos los candidatos que 
optaban al cargo.
Otro hecho destacable, como así apuntaba Ceballos, son los empates a votos que se han registrado en Las 
Navas, a 62 votos, y El Poleo, a 8 votos, determinándose en ambos casos, de común acuerdo, que cada uno 
de los candidatos que optaban al cargo lo ostentará durante dos años.
Por su parte, Javier Ibáñez felicitó a los nuevos pedáneos poniéndose a su entera disposición, “para que 
juntos, podamos trabajar y avanzar en el bienestar de los ciudadanos de las aldeas, que muchas veces nos 
transmiten que tienen la sensación de ir un poco a remolque de los ciudadanos que residen en Priego”, 
añadiendo que como ya se hizo el la anterior legislatura, “el equipo de gobierno quiere reforzar este 
compromiso con los ciudadanos de las aldeas”.
Así, Ibáñez adelantaba que ya se han puesto en marcha medidas en este sentido, como es el refuerzo de la 
limpieza, “con un servicio continuo en ocho de las aldeas más grandes, que no depende del que hace sus 
funciones en Priego”, así como un equipo que se dedicará en exclusiva al mantenimiento de las aldeas del 
término municipal.
Igualmente, el edil de Aldeas destacaba que se seguirá invirtiendo en los núcleos rurales, “tanto en el Profea 
como en el Plan de Aldeas de Diputación”, reiterando la disposición del equipo de gobierno para seguir 
trabajando en llevar a buen puerto durante esta legislatura todo lo relacionado con las aldeas y diseminados.


